

12.09.2022

Sparkasse stellt neue Auszubildende ein

11 neue Auszubildende und ein dualer Student haben zum 1. September ihre Ausbildung beim größten Kreditinstitut im Landkreis Marburg-Biedenkopf begonnen. Im Rahmen einer Einführungswoche lernten sie sich untereinander kennen und wurden dabei von den Ausbildungsreferentinnen Meike Stark und Melanie Hein begleitet, die den neuen Kolleginnen und Kollegen die ersten Inhalte zur Sparkasse vermittelten. Auch Vorstandschef Andreas Bartsch nahm sich Zeit, für die neuen Auszubildenden und begrüßte sie in der „Sparkassen-Familie“. Als Einstiegsgeschenk erhielten die Auszubildenden jeweils ein iPad geschenkt, das auch privat genutzt werden darf. Die Sparkasse sucht schon jetzt Auszubildende für den Start in 2023. Informationen dazu auf www.skmb.de/karriere.

Foto (Sparkasse) v.l.n.r. Meike Stark(Ausbildungsreferentin), Jannis Rassidakis, Thore Eichler, Leon Krapp, Leon- Alexander Brendler (dualer Student), Mariella Toson, Samira Völk, Sophia Hoffmann, Patrick, Rippert, Anna Biermann, Marius Speier, Melanie Hein (Ausbildungsreferentin), Emily-Jane Wagner, Elisa Sonneborn, Andreas Bartsch (Vorstandsvorsitzender)

